

Analiza Contraloría y Órganos Internos de Control alcances de Sistema Estatal Anticorrupción

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Analiza Contraloría y Órganos Internos de Control alcances de Sistema Estatal Anticorrupción



Chilpancingo, Gro., 20 de febrero de 2017.- Con el propósito de conocer los retos y desafíos que se tienen que alcanzar a través del Sistema Estatal Anticorrupción y profundizar en las nuevas atribuciones que con la implementación le competen a la Secretaría de Contraloría y Transparencia Gubernamental (SCyTG) el encargado de despacho de esta dependencia, Arturo Latabán López, sostuvo una reunión de trabajo con 17 titulares de los Órganos Internos de Control de la Administración Pública Estatal. En el encuentro informó que derivado de la implementación del Sistema Estatal Anticorrupción en la entidad y de las Reformas al marco normativo aplicable, “los órganos internos de control que actualmente se encuentran operando en las secretarías, dependencias, entidades paraestatales y demás órganos de la administración pública estatal, así como los recursos de que dispongan pasan a formar parte de la Secretaría de Contraloría y Transparencia Gubernamental”.

Latabán López destacó que en Guerrero la transparencia es una prioridad en la que se trabaja día con día, que además está presente en plan estatal de desarrollo 2015-2021 y se contempla desde el inicio de la actual administración con la implementación del Programa Estatal Anticorrupción con el que el gobernador Héctor Astudillo Flores, se anticipó a los tiempos para garantizar la instauración en tiempo y forma del Sistema Estatal Anticorrupción.

Señaló que otro de los retos que se deben asumir colectivamente es el de generar una percepción positiva ante la ciudadanía, que fortalezca la confianza en el servicio público a través del orden administrativo, el control interno y el uso de herramientas digitales que sean un canal de comunicación sencillo para las y los guerrerenses.

